

MEXIKOS, MOSAMBIKS, der PHILIPPINEN und der RUSSISCHEN FÖDERATION frei werdenden Sitze zu besetzen.

Auf ihrer 83. Plenarsitzung am 12. Dezember 2011 nahm die Generalversammlung gemäß Ziffer 2 ihrer Resolution 43/222 B Kenntnis von der von ihrem Präsidenten nach Absprache mit dem Vorsitzenden der betreffenden Regionalgruppe vorgenommenen Ernennung der PHILIPPINEN für eine am 1. Januar 2012 beginnende dreijährige Amtszeit zum Mitglied des Konferenzausschusses.

Damit gehören dem Konferenzausschuss die folgenden achtzehn Mitgliedstaaten an¹⁴: ARABISCHE REPUBLIK SYRIEN*, ÄTHIOPIEN**, CHINA**, CÔTE D'IVOIRE*, DEUTSCHLAND*, FRANKREICH***, JAPAN**, KONGO***, LIBYEN* Amtszeit bis 31. Dezember 2012.

** Amtszeit bis 31. Dezember 2013.

*** Amtszeit bis 31. Dezember 2014.

66/415. Wahl von zwei Mitgliedern des Organisationsausschusses der Kommission für Friedenskonsolidierung

Auf ihrer 83. Plenarsitzung am 12. Dezember 2011 wählte die Generalversammlung gemäß ihren Resolutionen 60/180 vom 20. Dezember 2005 und 63/145 vom 18. Dezember 2008 EL SALVADOR und KROATIENg

frei

werdenden Sitze zu besetzen.

Gemäß Ziffer 4 a) bis d) der Resolution 60/180 wurden vierundzwanzig Staaten bereits zu Mitgliedern des Organisationsausschusses der Kommission für Friedenskonsolidierung gewählt und/oder als solche ausgewählt: CHINA, FRANKREICH, KOLUMBIEN, MAROKKO, RUSSISCHE FÖDERATION, VEREINIGTES KÖNIGREICH GROSSBRITANNIEN UND NORDIRLAND und VEREINIGTE STAATEN VON AMERIKA, die vom Sicherheitsrat ausgewählt wurden¹⁵, ÄGYPTEN, CHILE, die REPUBLIK KOREA, RUANDA, SAMBIA, SPANIEN und die UKRAINE, die vom Wirtschafts- und Sozialrat gewählt wurden¹⁶, JAPAN, KANADA, die NIEDERLANDE, NORWEGEN und SCHWEDEN, die von den zehn größten Zahlern von Pflichtbeiträgen zu den Haushalten der Vereinten Nationen und von freiwilligen Beiträgen für die Fonds, Programme und Organisationen der Vereinten Nationen, einschließlich des ständigen Friedenskonsolidierungsfonds, aus ihrem eigenen Kreis ausgewählt wurden

